

Deutlich besser sehen mit Optik Gölzer

VON ANDREAS LANG

Markdorf – Das Markdorfer Optikerfachgeschäft Gölzer steht mit seinem Namen für höchste Qualitätsansprüche, modernste Optiker-Technik und für ein großes Service-Angebot. Optik Gölzer zählt in seiner Branche zu den Vorzeigunternehmen: Die fachliche Kompetenz wird mit drei Augenoptikermeistern sowie mit ausgezeichnetem Fachpersonal hervorgehoben. In Sachen Brillentrends zählt der Meisterbetrieb stets zu den ersten, wenn es darum geht, die aktuellsten Trends und Techniken bei sich im Haus zu führen. „Bei uns gibt es keinen Stillstand, da wir für unsere Kunden immer den bestmöglichen Service bieten wollen. Das treibt uns an und ist unser oberstes Ziel“, erklärt Augenoptikermeister Ulrich Gölzer sein Erfolgsrezept.

Als Spezialist für Sportoptik zeichnet sich der Meisterbetrieb auch für gutes Sehen im Sportbereich aus. Die Sportarten werden immer extremer, die Ansprüche an die Ausrüstung wachsen, gutes Sehen ist ein wichtiger Erfolgsfaktor im Sport und bei Höchstleistungen. „Egal ob Einstärkenglas oder hochwertiges Progressivglas, mit oder ohne Verspiegelung. Wir haben die Lösung für jede Anforderung“, so Gölzer.

Ob Running, Radsport, Golf, Tennis, Wassersport oder Wintersport, bei Optik Gölzer ist eine große Auswahl an Sportbrillen mit und ohne Sehstärke zu finden. „Wir messen die Sehstärke unter Berücksichtigung von Sportart und individuellem Sportgerät mit der neusten Messtechnik, die es auf dem Markt gibt“, verspricht



Optikermeister Ulrich Gölzer verfügt über die modernsten Augenmessgeräte, die es derzeit auf den Markt gibt. BILD: ANDREAS LANG

Optikermeister Ulrich Gölzer. So werden unter anderem im speziellen Windkanal die Sportbrillen für eine optimale Passform getestet.

Ein neuer Lifestyle im Sonnenbrillen-Bereich verspricht die Marke Gloryfy-Unbreakable. Die unzerbrechliche Brille ist sehr biegsam und hält auch ein Runterfallen oder versehentliches Draufsetzen aus. Die Rahmen und Linsen aus dem Spezialkunststoff NBFX (Non Breakable Flex Polymer) gehen auch nach starker Verformung immer wieder in die Ausgangslage zurück. Die perfekte unzerbrechliche Sportbrille für individuelle Aktivitäten verspricht eine verbesserte Performance und verringert das Unfallrisiko. Weitere Sonnen- und Sportbrillenmarken bei Optik Gölzer lassen nahezu keine Wünsche für den Freizeit- und Sportbedarf offen.

Ein Namen hat sich das Optiker-Fachgeschäft als Tauchmasken-Spezialist gemacht. „Wir sind Ansprechpartner für professionelle und individuelle Tauchmaskenverglasung

mit Sehstärke“, erklärt Ulrich Gölzer. Optische Tauchmasken ermöglichen dem Taucher nicht nur eine klare Sicht, sondern erhöhen auch die Sicherheit unter Wasser, ergänzt der Fachmann.

Vor Beginn der kalten Jahreszeit sollte nicht nur der fahrbare Untersatz, sondern auch die Augen zum Wintercheck. Bei tiefstehender Sonne, verregnetem Asphalt und Scheinwerfern im Dunkeln verlangen winterliche Lichtverhältnisse dem Auge alles ab. Dabei treten Sehschwächen besonders deutlich zu Tage. Wer also seinen Augen nicht mehr traut, sollte spätestens jetzt zu Beginn der dunklen Jahreszeit einen Sehtest beim Augenoptiker oder Augenarzt absolvieren und im Bedarfsfall eine Sehhilfe tragen. Denn wer mit nicht ausreichender Sehschärfe am Straßenverkehr teilnimmt, gefährdet sich und andere. Außerdem drohen im Falle eines Unfalles ernsthafte Konsequenzen, bezogen auf Strafrecht und Versicherungsleistungen.